De la Cruz Roja a campus Mty para enfocarse en energías renovables



De asistir a **Olimpiadas Estatales de Matemáticas** hasta ser paramédico voluntario en la <u>Cruz</u> <u>Roja</u> son algunas de las acciones que **José Manuel Velarde** realizó en la preparatoria y que ahora son la base de su vida profesional como estudiante en <u>campus Monterrey</u>.

Originario de **Mazatlán, Sinaloa**, José Manuel cursa la carrera de **Ingeniería Física Industrial**, como parte de la <u>11va generación de Líderes del Mañana</u>.

"Escogí esta carrera porque desde que era niño las matemáticas despertaron mi interés, llegando a ser parte de diversas **competencias** relacionadas con estos temas", detalló.

Sin embargo, su vida estudiantil no sería fácil, ya que cuando cursaba el segundo año de primaria fue **diagnosticado con miopía y astigmatismo**, condición que le implicaría bajo rendimiento académico.

"Al inicio mis papás nos sabían por qué comenzaron a **bajar mis calificaciones**, no fue hasta el momento que les dije que, literalmente, no veía lo que estaba escrito en los exámenes, que fui diagnosticado con esta discapacidad", relató.

Lejos de renunciar a su sueño de estudiar Física, José Manuel intensificó sus esfuerzos académicos, siendo su **mamá** uno de sus grandes apoyos en esta etapa.

"Cerca de entrar a la preparatoria tuve que tomar un **año sabático** debido a mi condición visual, ahí comencé a notar nuestras carencias económicas y tuve que trabajar como mesero, incluso como personal de mantenimiento en un hotel.

"Pero mi mamá siempre **veló por mí,** así que cuando retomé las clases ella me inscribió también a clases de inglés conversacional, cursos de Word, Windows, Photoshop, hasta de cocina", recordó.

"Quiero traer a Monterrey mi proyecto '*Manos de Héroe*'; implica tocar muchas puertas, pero no lo veo imposible".

La labor de salvar vidas

Como estudiante de preparatoria, José Manuel Velarde también tuvo la oportunidad de integrarse como **voluntario** en la Cruz Roja.

"Mi hermano mayor fue quien me **inspiró** para sumarme como voluntario en la Cruz Roja, ver sus acciones y la pasión con la que hacía las cosas me dieron ese empujón a ser como él.

"Comencé tomando la capacitación práctica durante 6 meses, después de eso comienzo con la práctica y es donde le tomé mucho **amor al oficio**", relató.

Esta experiencia lo llevó a **compartir su conocimiento como paramédico** con sus compañeros de preparatoria.

"Me tocó atender muchísimos casos en los que me di cuenta de que, si la gente estuviera capacitada para dar primeros auxilios, se podrían **salvar** muchas más vidas.

"Así que me di a la tarea de crear el proyecto **Manos de Héroe**, con el que capacité a todos los estudiantes de mi escuela en temas de RCP, Maniobra de Heimlich y otros temas de primeros auxilios", compartió.



/> width="900" loading="lazy">

Su camino rumbo a líder del mañana

"Recuerdo estar leyendo la **carta de aceptación** al Programa de Líderes del Mañana y no creérmela", mencionó, "pasé de un día estar leyendo la convocatoria a ser parte de este campus, me siento muy agradecido".

Aunque José Manuel cursa el primer semestre de carrera, tiene claro hacía dónde quiere **enfocar** su trayectoria estudiantil.

"Quiero traer a Monterrey mi proyecto **Manos de Héroe**; implica tocar muchas puertas, pero no lo veo **imposible**.

"En la parte académica quisiera enfocarme en la parte de **energías renovables**, porque siento que mi labor es seguir trabajando para las demás personas", enfatizó.

"Escogí Ingeniería Física Industrial porque desde que era niño las matemáticas despertaron mi interés".

Líderes del Mañana es un programa del <u>Tec de Monterrey</u> que beca al 100 % a estudiantes destacados por su **mérito** académico, liderazgo y compromiso social.

Todos los jóvenes que ingresan al programa encabezan algún proyecto o iniciativa social en beneficio de sus comunidades.
NO TE VAYAS SIN LEER: